

Fuerzas Armadas sirias atacan a terroristas en cuatro frentes.



Damasco, 15 feb (RHC) Los ataques de las Fuerzas Armadas sirias, incluida la aviación, atacaron posiciones de grupos terroristas en las provincias de Aleppo, Idleb, Hama y Homs.

Partes militares aseguraron que en la norteña provincia de Aleppo, donde las unidades del Ejército, la Defensa Popular y fuerzas aliadas continuaban su avance, se recuperó el poblado de Tiba y todas las áreas cercanas.

Mientras en Homs, Hama e Idleb los operativos se centraron en las localidades de Bab al Nerab, Karm Katirji, Sheir Kader y Ansar causándoles decenas de muertos y heridos a los grupos extremistas. Los ataques en tierra fueron precedidos por bombardeos de la aviación siria en las zonas de Al Rak, Abo Traha y Al Hawa, destruyendo sedes y refugios.

Los reportes precisaron que el arco geográfico ofensivo de las Fuerzas Armadas abarca actualmente regiones de la central ciudad de Palmira y de Qaryaten, donde las bajas a los terroristas pasan del medio centenar.



Radio Habana Cuba